

# LA PRENSA G R A F I C A

UPLA planea condenar asilo político de Funes en Nicaragua



Los partidos aglutinados en la Unión de Partidos Latinoamericanos (UPLA), que pregona las ideologías de derecha, podrían incluir una condena a la decisión del gobierno nicaragüense de otorgar asilo político al expresidente Mauricio Funes en el documento final de su encuentro recién finalizado en nuestro país, que será publicado en tres o cuatro días a la espera de su aprobación por todas las instituciones miembro.

Armando Calderón Sol fue elegido como presidente de la UPLA por tercer bienio consecutivo. Según el exmandatario de El Salvador, los asociados a la entidad consideran que Funes no es un perseguido político porque sus acusaciones ni siquiera pertenecen, aún, al plano de lo penal, sino que se mantienen dentro de un proceso civil. En efecto, la Fiscalía no ha girado una orden de aprehensión en su contra.

La UPLA condenó, por otro lado, a los gobiernos de Venezuela y Nicaragua. Al primero, por el encarcelamiento de líderes opositores; al segundo, por su decisión de impedir la observación internacional en las elecciones de noviembre.

Armando Calderón Sol inicia un tercer periodo consecutivo al frente de la entidad reconociendo que su principal objetivo de trabajo será aprovechar el desgaste mostrado por los partidos de izquierda a lo largo de Latinoamérica para poder posicionar a las entidades de derecha como triunfadoras de elecciones.